



Mars 1914

## Chronique du Sanctuaire

Janvier 1914.



**L**A MODE est aux *centenaires*.

Au commencement de chaque année c'est maintenant une coutume de se demander de quels événements l'an nouveau rappellera à la mémoire le souvenir triste ou glorieux.

L'an 1914 célébrera aussi ses *centenaires* : il n'a que l'embarras du choix.

En l'année 14 mourait l'empereur *Auguste*. Il y a donc 1900 ans de passés depuis que disparaissait celui qui a laissé son nom au siècle où il a vécu.

Son souvenir nous rappelle qu'il trouva autour de lui de généreux bienfaiteurs. L'un d'eux, *Mécène*, a laissé son nom à la postérité : c'est ainsi que se nomment désormais les protecteurs généreux des lettres et des arts.

Dans un autre ordre d'idées, il y a encore, même de nos jours, des *Mécènes*, je veux dire des protecteurs des oeuvres